

PERS

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Balongan Aktif Melaksanakan Sambang, Tingkatkan Kedekatan dengan Masyarakat dan Pantau Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 5, 2023 - 13:09



Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Babinsa setempat, aktif melaksanakan kegiatan sambang di Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, dalam rangka mendekatkan diri kepada warga binaan dan memantau situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan ini merupakan upaya Polsek Balongan dan Koramil Indramayu untuk lebih dekat dengan masyarakat, memberikan himbauan kamtibmas, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap gangguan kamtibmas.

Dalam kesempatan sambang ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyambangi warga sebagai bentuk kepedulian dan pelayanan kepada masyarakat.

Mereka memberikan himbauan untuk selalu peduli dengan lingkungan sekitar, menjaga kerukunan antar warga, dan tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax yang belum jelas kebenarannya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, Iptu Wawan, menekankan bahwa patroli dan sambang merupakan salah satu bentuk nyata kehadiran TNI - Polri di tengah masyarakat. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami terus bekerja sama dengan TNI untuk melaksanakan patroli dan sambang sebagai bagian dari upaya kami untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah," ujar Kapolsek.

Iptu Wawan juga menyampaikan bahwa kekompakan antara Polri dan TNI terus ditingkatkan dalam berbagai bentuk kegiatan, seperti kegiatan sosial, budaya, dan bidang lainnya. Hal ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan menciptakan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan.

Diharapkan, melalui kegiatan sambang dan patroli yang rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa, masyarakat semakin merasa dekat dan percaya kepada pihak kepolisian dan TNI. Semoga dengan kerjasama aktif antara polisi, TNI, dan masyarakat, wilayah Kecamatan Balongan dapat tetap menjadi wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya. Harap Iptu Wawan